

## Construction du nouveau gymnase à l'école Ste-Marie de Cap d'Espoir Un projet stimulant pour les élèves!



**Bonaventure, 31 octobre 2018** - Les travaux de construction du nouveau gymnase de l'école Sainte-Marie de Cap d'Espoir, qui ont débuté le 21 octobre dernier, donneront lieu à un grand espace sportif d'une superficie de 523 m<sup>2</sup> dès juin 2019.

Conçu pour accueillir plus d'une centaine d'élèves du primaire de Percé, Val d'Espoir et Cap d'Espoir, ce plateau multisport permettra de pratiquer diverses activités sportives dont le badminton, le volleyball, le basketball, le handball et le hockey.

En respect des valeurs de développement durable, ce projet de 3,1 M\$ intègre des mesures éco énergétiques dont un mur solaire.

Cette réalisation de la Commission scolaire René-Lévesque s'inscrit en lien direct avec un des enjeux de son *Plan d'engagement vers la réussite 2018-2022* qui veut favoriser le développement global de l'élève dans un environnement sain et stimulant !

-30-

**Source :**

Geneviève Saint-Hilaire  
Communications  
418 534-3003 – Poste 6030  
[communications@csrl.net](mailto:communications@csrl.net)

Suivez-nous sur 